

Internos de El Acebuche participan en dos programas Erasmus+

Redacción

Desde la creación del Centro de Educación Permanente Retamar en la prisión de Almería, son muchos los alumnos que han logrado mejorar su nivel educativo y con ello, su forma de vida. Las características de este alumnado son muy especiales dado que, en la mayoría de ocasiones, se trata de personas con una biografía complicada, privados de libertad, sin estudios, sin habilidades y altamente vulnerables.

El Centro Educativo da un paso más en ese proceso de reeducación y formación de los internos del Centro Penitenciario de Almería con la participación en dos proyectos innovadores

llamados SERA y CITI-VAL, en el marco de proyectos europeos Erasmus+ KA3 y KA2. Se trata de un trabajo multidisciplinar en cooperación con otros países europeos como Alemania, Bélgica, Francia, Italia, Hungría, Malta, Rumanía o Turquía y cuyo fin común es la educación y formación en valores cívicos y morales que ayuden a combatir la radicalización en entornos cerrados.

La diversidad de contextos nacionales como la educación, la religión o la cultura, pretende que sea una fuente de riqueza para el intercambio entre los distintos países asistentes, a lo que se añade la participación voluntaria de los propios internos, personal docente, trabajadores sociales, psicólogos, educadores, personal de vigilancia penitenciaria y voluntariados.